
 

 

    

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 
 

ＰＴＡテント村開催 
 翔陽祭ＰＴＡ村実行委員会 副委員長 伊藤 達也  

 

 今年度も朝からの雨となり、保護者の皆様また先生方や生徒のみ

なさんには、朝早くからの準備等大変だったと思います。開催時間

が迫り、空も少しずつではありますが、明るくなり、無事開催とな

りました。例年のごとく、この翔陽祭やＰＴＡ村を大変楽しみにし

ている地域の方々の声も聞いておりましたので安堵致しました。 

 地域の方々や、生徒保護者の来場も多く雨の中の開催ではありま

したが、盛大に開催することができましたのも、保護者の皆様方の

ご協力があったからこそ出来たのだと思います。本当にありがとう

ございました。 

 また、生徒達の展示や販売、雨に濡れながらも翔陽祭に来場して

くださった方々への案内等も雨の中大変すばらしいものがありまし

た。普段家では見られない頼もしい姿がそこにはあったのではない

かと思います。保護者の一人としてとても嬉しく思いました。 

 最後になりますがＰＴＡ村を継続された先輩ＰＴＡの方々に感謝

をし、各地区での話し合いから始まり、事前準備、当日の準備販売

等ご協力くださった保護者の皆様方には雨の中ではありましたが、

お疲れ様でした。本当にありがとうございました。 

 

  
 

  
 

  

翔陽祭 11月 9日・10日 盛大に開催!! 

平成 26年 12月 25日 木曜日 発行 

益田翔陽高等学校 ＰＴＡ広報委員会 

〒698-0041益田市高津三丁目 21番 1号  

２０１４年（平成２６年）１２月２５日（木曜日）    Ｐ Ｔ Ａ 通 信 飛 翔       益田翔陽高等学校総務部認可     （年刊） 

益田翔陽高校のホームページもご覧ください 

(http://masudashoyo.jp/) 

施設設備委員会で設置したもの 

  
本年度、以下の備品を設置しました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テント           電工ドラム        冷水機 

施設設備委員会「美化清掃」 

副委員長  西坂 尚也  
 

昨年は大雨で中止だったとの事でしたが、今年は、雨は降りまし

たが、無事開催する事ができました。 

初めて参加させてもらいましたが、私の勝手な思いで、保護者が

多く、生徒はあまり出席しないのだろうと思っていましたが、間違

いであり、保護者よりも生徒の人数が多く、反省し、感動させられ

ました。私も地元で会社を経営している立場なので、このように積

極的に参加してくれる生徒が地元に残ってくれることを期待してい

ます。私事ですみません。 

ともあれ、この活動が有意義なものだったと思っています。生徒・

先生・保護者の皆様、ご苦労様でした。私自身の向上になり勉強に

なりました。ありがとうございました。 
 

  

 

  

 

本校では、緊急に学級閉鎖や休校措置等をとらなければならない

事態等に備え、円滑に保護者及び生徒に連絡を行うため、携帯電話
等のメールを使ったメール配信システムを導入いたしました。 
趣旨を理解いただき、メール配信システムへの登録をお願いいた

します。 
 
使用目的 

①緊急連絡を要する事案の連絡 

気象警報が出ている場合の自宅待機及び臨時休校の連絡等 

②学校からの連絡 

学校行事の案内、お知らせ等 

利用システム 
 Ｗｅｂスクールｉネット 

お問い合わせ 
  益田翔陽高等学校 総務部 

メールを利用した緊急連絡について 

http://masudashoyo.jp/


２年生：平成２６年１０月２８日（火） 

         １０月２９日（水） 

 

電子機械科         電気科 

益田市役所         中国電力株式会社 

   山本 浩章 様        坂本 淳  様 

 「運を良くする方法」      神門 洋子 様 

                 篠原 将之 様 

               「中国電力の魅力」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生物環境工学科       総合学科 

 益田警察署         益田広域消防署 

   川上 達也 様        積田 佳世 様 

 「若手として」       「消防という仕事」 

 

 

 

 

 

１年生：平成２６年１０月２２日（水） 
電子機械科         電気科 

益田タクシー株式会社    シマネ益田電子株式会社 
藤原 政志 様        平谷 太 様 

 「モチベーションについて」 「高校を卒業して今感じること」 

 
 
 

 
 
 

 
 
生物環境工学科       総合学科 

益田ドライビングスクール  益田地域医療センター医師会病院 
   岡村 真由美 様       竹内 節子 様 
 「幸せに生きるために」   「看護の仕事を通して思うこと」 

 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１４年（平成２６年）１２月２５日（木曜日）    Ｐ Ｔ Ａ 通 信 飛 翔          益田翔陽高等学校総務部認可   （年刊） 

生徒育成委員会の活動報告 
生徒育成委員会 副委員長 岩﨑 芳江  

 

生徒育成委員会では、「生徒が健全に育つための支援・指導を行う」

という趣旨により、年間を通じて主に三つの活動が行われました。 

「あいさつ運動」「街頭指導」「保護者と生徒の懇談会」です。 

そう聞くと少し堅苦しいようですが、実際参加してみるとそうでは

なく、普段見られない生徒さんの様子がわかりよかったと感じてい

ます。 

 「あいさつ運動」は６月と１１月に行われ、昇降口に立ってあい

さつをしました。８時２０分を過ぎると、登校してくる生徒が増え

て昇降口前が賑やかになり、楽しそうにおしゃべりしながら来る生

徒、黙々と来る生徒、恥ずかしそうにニコッと笑顔の生徒、耳を真

っ赤にしながら走って来る生徒・・・みんな元気に登校する姿に保

護者というより、母親の気持ちになり大変ほほえましく思いました。

「あいさつ運動」をして朝の一声「おはようございます」と声を掛

け合うことは、シンプルに気持ちがいいものですね。 
 

  
 

「あいさつ運動」の様子 

 

 そして、「保護者と生徒の懇談会」は７月７日に「ふるさと益田を

考える～世代を超えた本音を垣間見る～」と題して、益田のいいと

ころ、今後のふるさととの関わり方について話し合いました。まず、

将来益田で生活したいかどうか聞いたところ、ほとんどが益田を離

れるつもりでいるようでした。また、１度は都会へ出ていずれは益

田に戻りたいと考えている人もいました。また、親の事を考えて地

元に残りたいけど、親は夢を優先してほしいと言っていて、プレッ

シャーになる・・・などたくさんの「本音」が聞けて、進路につい

て真剣に考えていて、ここには書ききれませんがいい意見がたくさ

んありました。さすが３年生！という感じでした。 

 今後もこうしたＰＴＡ活動を通じて学校や家庭との連携を図りな

がら生徒の成長を温かく見守っていきたいと思います。 

 生徒育成委員会の活動に参加させていただき、有難うございまし

た。 
 

  
 

「保護者と生徒の懇談会」の様子 

「飛翔」と「飛翔」 

広報委員会 副委員長 石川 由紀子  
  

今年度、初めて広報委員として活動を実施してきました。活動開

始時に活動内容として 

① PTA通信「飛翔」の発行 

② PTA活動報告「飛翔」の発行 

と説明を受けましたが、飛翔と飛翔？？と思ってしまいました。先

生の話を聞くと、通信は紙の報告書で、活動報告は冊子になって年

度末に配布される物とわかりましたが、私と同じように？？と思わ

れている方がいるかもしれません。広報委員は２種類の「飛翔」を

頑張って編集して、学校や PTA 活動を皆さんに知ってもらえるよう

に努力しています。是非、手元に届いた時は、隅々まで熟読して下

さい。 

 また、今年度からはホームページもパワーアップしたり、緊急メ

ールの配信が始まったりと、更に学校の情報が得られるようになっ

ています。PTA活動と学校行事に関心を持ってくださいね。 

ＰＴＡ体験講話 

 １年生向けに１０月２２日（水）、２年生向けに１０月２８日（火）,

２９日（水）、ＰＴＡ体験講話が行われました。地元企業・官公署・

医療機関から講師の方々をお呼びし、各クラスでお話をしていただ

きました。職業に関したことだけでなく、様々な内容の話を聞かせ

てくださったクラスもあり、生徒たちも興味津々な様子で聞いてい

ました。 

ＰＴＡ活動報告『飛翔』第７号 
発行予定日 平成 27年 3月 2日 

発行 益田翔陽高等学校ＰＴＡ広報委員会 

1年間のＰＴＡ活動の記録。ご期待ください。 


